

早稲田中だより10月号

「学力の高い学校」 「安心・安全な学校」 「美しい学校」

「あそぼ」 あいさつ・そうじ・ボランティアで輝く生徒



令和2年10月1日(木)

三郷市立早稲田中学校

1年172名 2年182名 3年181名 6組3名 7組2名 計540名

SNSと想像力！

校長 檜垣 幸久

クラスグループLINEが、ほとんどのクラスにあることを聞きました。

「つながっている」ようで「つながっていない」のが、SNSの世界ではないでしょうか。

昨年、3年生とのグループ面談の中でディスカッションをした際、複数の生徒が「SNSに書いてることなんか嘘なんだから……」と言ったことに違和感を持っていました。今は、理解できません。

SNSで情報発信する人はさまざまです。受信者もさまざまです。簡単な例を挙げます。Aさんは、SNSに自分の本音を書き込みます、「旅行に行きたいなあ。」。Bさんは、すこしでも思っていたことをそのまま書き込みます、「旅行に行きたい。」どちらも「旅行に行きたい」という意思を表明しています。しかし、実はBさんは、実際に行動に移そうという強い意思はないのです。なんとなく頭に浮かんだことをつぶやいてみただけなのです。SNSに本音を書き込むAさんが、Bさんの「旅行に行きたい。」のメッセージを受け取った場合、Bさんを誘えば喜んで行くだろうと思います。Aさんは、Bさんを誘いますが断られます。「Bさん、嘘つきなんだから…」とAさんの言葉。

短い言葉でのやり取りは実に難しいものです。「言葉」は、その時の「目的」「相手」「場」によって意味合いが異なります。優れた表現力を持つ人は、「目的」「相手」「場」を正しく認識し、こう言えばこうなると確かな予測がつく人です。つまり、想像力の長けた人なのです。SNSに限らず、想像力を働かせて、相手を慮り、円滑なコミュニケーションを可能にいきましょう。

誹謗中傷などは、論外です。

10月の予定

1	木	17:30 完全下校(～10/15)、ハンド新人戦
2	金	ハンド新人戦、男子バレー新人戦
3	土	英検、ソフトボール新人戦
4	日	
5	月	
6	火	
7	水	3年東部地区学力検査
8	木	
9	金	全校集会(朝放送)、生徒会役員選挙、新人県大会陸上
10	土	登校日、学校選択説明会
11	日	
12	月	人権の集い(吹奏楽部)
13	火	
14	水	後期専門委員会
15	木	
16	金	部活停止期間 教育実習 ↑ 17:15 完全下校(～10/31) ↑
17	土	
18	日	
19	月	↓ 中間テスト ↓
20	火	
21	水	ふれあいデー
22	木	市内駅伝競走大会
23	金	漢検
24	土	
25	日	数検
26	月	
27	火	
28	水	
29	木	
30	金	
31	土	

生徒たちの輝かしい活躍

○新人体育大会兼県民総合スポーツ大会地区予選会

(※まだ大会途中ですが現在の状況です)

☆女子バスケット 1位 → 県大会出場

☆男子バスケット 1位 → 県大会出場

☆サッカー 1位 → 県大会出場



☆硬式テニス (県大会出場)

男子団体戦 2位

男子ダブルス 優勝 2-1 岡部 温人・2-1 水町 唯人

女子シングルス 3位 1-5 宮脇 瑠璃芭

女子ダブルス 3位 2-2 佐久間 結生・2-3 齋藤 ゆりの

☆陸上 (県大会出場)

共通女子 1500m 2位 1-5 中村 わこ

共通女子 走幅跳 2位 2-4 保坂 由奈

校庭除草ボランティア

9月18日(金)放課後にボランティアを募り、校庭の除草を行いました。200人以上のボランティア生徒が集まり、除草作業を行い、校庭がきれいになりました。

